

# *Le château de Versailles*

## Sommaire :

- La construction du château
- La galerie des Glaces
- Les jardins de Versailles



## La construction du château

**Le roi Louis XIII**, en effet, se prit de passion pour ce territoire de chasse, acheta la seigneurie, et, négligeant le vieux château disgracieux, fit construire un pavillon sur la butte voisine. Quelques années plus tard, en 1631, le bâtiment fut agrandi, avec l'adjonction de deux ailes, restant malgré tout très modeste, au point que le célèbre duc de Saint-Simon le désigne comme un « château de cartes » ! La construction se termine en 1710.



## La galerie des Glaces

En 1678 il n'y avait a son emplacement qu'une terrasse. Louis XIV chargea alors Mansart de construire une galerie, achevée en 1686, dont Lebrun dirigea la décoration. En 1689 les torchères, vases et tables d'argent qui ornaient la Galerie furent remplacées par un mobilier de bois doré plusieurs fois renouvelé en particulier en 1769 et 1770.



## *Le jardin de Versailles*

En 1661, Louis XIV charge André le Nôtre de la création et de l'aménagement des jardins de Versailles. Ce jardin de 830 ha et composée de 200000 arbres, de 210000 fleurs plantée chaque année, de 55 fontaines, d'un grand canal de 24 ha. Parmi les 386 œuvres d'art qui enrichissent les jardins, dont 221 statues, Apollon.

